Lundi 6 janvier,

C'est avec des étoiles plein les yeux que nous avons constaté en arrivant ce matin que le Père Noël n'avait pas oublié de passer à l'école! En compagnie des classes d'Armelle et Philippe, nous avons ouvert nos cadeaux : des puzzles et un livre.



Nous avons commencé notre page de janvier en faisant l'empreinte de notre pied. D'abord, Eliane « époussetait » notre pied, ensuite elle nous l'enduisait de peinture blanche, nous aidait à le poser sur la feuille et pour finir elle nous le lavait et le séchait. C'était frais et rigolo!







Nous avons commencé de nouveaux jeux de défis individuels.



Pendant notre séance d'écoute musicale, nous avons écouté la harpe.

Mardi 7 janvier,

Nous avons découvert notre nouveau parcours de motricité pour travailler les lancers.















Nous avons transformé nos empreintes de pied en bonhomme de neige.





Jeudi 9 janvier,

Au menu du petit-déjeuner : jus d'oranges pressées (sans pulpe (5)), fromage blanc avec de la confiture et croissant.





Nous avons joué par petits groupes dans notre nouveau coin cuisine dans la salle jaune.











Julia nous a expliqué que nous allions bientôt travailler sur le vocabulaire lié à la cuisine et que nous allions réaliser une recette pendant laquelle elle nous prendra en photo et enregistrera notre petite voix pendant que nous décrivons nos actions. Nous avons hâte de commencer...

Vendredi 10 janvier,

C'était l'anniversaire de Maël, nous avons chanté pour lui et il nous a distribué un sachet de bonbons.

